

Fecha Sección Página 25.05.2009 Opinión 18



MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Xochimilco; sube el número de asentamientos humanos irregulares -Denuncian "guerra sucia" de Sodi de la Tijera en la Miguel Hidalgo -Muchas irregularidades de Germán de la Garza en la Benito Juárez

PREGUNTAN SI LA SEP SIGUE EDITANDO NARCOCORRIDOS

El martes 15 de febrero del 2005, a través de diversos medios informativos se dio a conocer bajo el encabezado "Libro de la SEP alaba al narco", que la Secretaría de Educación Pública distribuyó como material de estudio en las escuelas primarias del país, 80 mil 989 ejemplares del libro "Cien corridos, almá de la canción mexicana", que hace apología del narcotráfico, con temas dedicados entre otros a Amado Camillo Fuentes El Señor de los Cielos. En la información se añadió: "en el colofón del texto que tiene un total de 191 páginas se explica que éste se imprimió por encargo de la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos (Conaliteg), adscrita a la SEP. Además, cada ejemplar lleva incluido un disco compacto con corridos del libro". En la página 174, aparece el corrido El señor de los cielos, compuesto por Filiberto Benavides que canta Lupillo Rivera: "Cuando lo agarraron vivo no le comprobaron nada, ¡pero hoy podrán exhibirlo con pruebas prefabricadas! Y no habrá de desmentirlos porque los muertos ya no hablan. El gobierno lo buscaba por mar por tierra y por aire. Pero el señor se mochaba con todos los

jefes grandes y libremente operaba por ese el cártel de Juárez"... Cinco páginas después, una "breve cronología del corrido" que arranca de 1761y cierra en 2002, año en el que se lee la siguiente justificación del narcocorrido: "En su tercer milenio, el corrido sigue perseguido, se acusa a los narcocorridos, de ser apología del delito. Escandalizan como antes- las tonadas y las historias que, en voz de los gruperos, son estandarte musical de los bailes masivos"... La información abunda sobre el tema de "La carga blanca" "El avión de Colombia", etc., etc. La noticia causó impacto en la opinión pública, pero la Secretaría de Educación Pública no precisó si nada más sería esa edición la que se distribuiría o continuará el reparto del insólito material "didáctico" entre alumnos de educación básica de la SEP... Cuatro años hace de dicha distribución de narcocorridos, en la obra editada por la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos, editada por una de sus dependencias, la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuito. En relación a dicha promoción, el lector Frausto Godinez Meza, vecino de la colonia San José Insurgentes, desea que el actual titular de la SEP, aclare públicamente si continúa o no la distribución de dicho texto, cuyo reparto

impactó a la opinión pública.

(MIGUEL HIDALGO) "GUERRA SUCIA" DE SODI

Informa el Comité Vecinal de la zona de Legaria, por conducto de Aníbal Torres Macías, que "Demetrio Sodi de la Tijera, quien ha pertenecido al PRI, al PRD y ahora al PAN, de acuerdo a sus muy personales intereses, lo que lo revela como gente de conveniencia, pero no de principios ni ideales, ha desatado una "guerra sucia" contra Ana Guevara, la conocida velocista mexicana quien ahora es aspirante a delegada en la demarcación, tachándola de "ignorante" en cuestiones políticas. Si para Sodi ser

"conocedor" consiste en su habilidad para usar el trapecio y saltar de un partido político a otro, lo mejor es quedarse con quien no cambia de convicciones, como Ana Guevara".

(CUAUHTÉMOC) PETICIONES DEL'SME

Envía texto el Sindicato Mexicano de Electricistas -SME -, onde se pronuncia por una disminución en las tarifas eléctrica, las gasolinas y el diesel, porque el pueblo ya no aguanta más carestía y es necesario darle un respiro a tanto aumento en los productos de



Página 1 de 3 \$.00 Tam: 721 cm2 AMIRALRIOS

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 25.05.2009 Opinión 18

consumo indispensable. Quiere también que el gobierno federal enmiende el error cometido con los trabajadores, al privatizar las pensiones y las jubilaciones, mismas que, de acuerdo a lamás elementales de las justicias, se deben estatizar para proteger a la gente que trabaja de los usureros tiburones que les hacen perder millones de pesos, al inscribir sus fondos en la Bolsa.

Mexicana de Valores".

(Coyoacán) FAUSTO ZAPATA, CANDIDATO

Fausto Zapata es excelente periodista y político de primera línea. Reportero de La Prensa y después subsecretario de la Presidencia, senador de la República y gobernador electo de su tierra natal, San Luis Potosi, en los dificiles tiempos de las "concertacesiones", retorna a la palestra política, como candidato del PRI a delegado en Coyoacán, dependencia que tuvo a su cargo cuando era el DDF, hace dos décadas. Fausto y este columnista coincidimos en la fuente agraria en los tiempos de Javier Rojo Gómez y Amador Hernández, dirigentes de la Confederación Nacional Campesina. El conocimiento que tengo de él es que se trata de una persona entregada con gran tino a su doble vocación. Actualmente tiene a su cargo un interesante programa a base de entrevistas en el Canal 34 del Estado de Mé-

xico. Zapata es periodista y político conocido porque hace las cosas bien. Conoce a fondo los problemas en Coyoacán, y de llegar al cargo, muchos rezagos serán superados, seguramente. Coyoacán y Fausto son dignos de la mejor suerte. Enhorabuena.

(CUAUHTÉMOC) MATRIMONIOS ENTRE MENORES

Según la asambleísta Carmen Vaqueiro Peralta, del Partido Verde Ecologista de México, en nuestro país existen más de 130 niños entre 12 y 14 años que han contraïdo matrimonio legalmente, Io que contraviene ordenamientos y convenciones internacionales signadas por México, entre ellos, el "Protocolo de Palermo". Para evitar que continúen esos enlaces de parte de personas que no han llegado a la mayoría de edad, cree "sería conveniente que los matrimonios forzados entre menores deben ser tipificados en el Código Penal, como trata de personas. Puntualiza que del citado número de uniones entre menores un buen porcentaje lo ocupan enlaces arreglados o forzados por padres de familia que obligan a casarse antes de los 18 años.

(CUAJIMALPA) INFLUENZA Y POCA AGUA

Para Daniel Salazar Núñez, presidente de la Comisión de Uso del Agua de la ALDF, es indispensable que la Conagua despeje dudas sobre los cortes del líquido a que sometió a los capitalinos antes de la emergencia por la influenza A/HINI, que originalmente se dijo era porcina y ahora se dice que su procedencia es humana. El virus y la escasez de agua son una mezcla peligrosa y por ello, la dependencia debe garantizar a los habitantes de la zona metropolitana que no habrá más cortes, aunque para ello, a marchas forzadas, tenga que llevar al gobierno federal a realizar nuevas obras de captación de fuentes de abastecimiento.

(Xochimilco) ASENTAMIENTOS IRREGULARES

El Comité Pro Defensa Ecológica de Xochimilco, fundado por Antonio Vital Galicia, denuncia que los asentamientos humanos irregulares se han incrementado, cuando menos en un 50 por ciento en esta demarcación, pese a las muchas promesas de las autoridades de la delega-

ción y a la puesta en marcha del Programa Parcial de Desarrollo Urbano y vivienda. Nancy Cárdenas, asambleísta, señala por su parte que el pago de cambio del uso del suelo ha propiciado que prolifere la saturación urbana irregular incluyendo la zona de reserva ecológica.

(MAGDALENA CONTRERAS) VERSIONES CONTRADICTORIAS

Hay desconcierto entre los habitantes de la Magdalena Contreras, porque mientras la delegación asegura que ya quedo cancelado el proyecto de construcción de la controvertida Supervía

Continúa en siguiente hoja

Poniente, el GDF y la empresa Capital en Movimiento afinan los detalles del contrato para realizar la obra. Melitón Cabrera, del poblado San Nicolás, informa: "nosotros, los habitantes de la Magdalena, no queremos que se realice esa supervía, porque nos va a crear muchos problemas de saturación vehicular, en una zona donde siempre ha tenido carácter rural.

(GUSTAVO A. MADERO) AMALIA DEBE RENUNCIAR

Eliseo Gasca opina: "como simple ciudadano y con los deseos de que las cosas ya no sigan empeorando en México, estimo que sería conveniente que la gobernadora de Zacatecas, Amalia García Medina, presente su renuncia, igual que lo hizo el senador Ricardo Monreal, para que el fuero no sea causa de entorpecimiento de las investigaciones sobre la fuga de 53 reos en un penal zacatecano. Monreal fue congruente y Amalia García debe ponerse a la altura". El lector afirma que se necesita despejar dudas, porque una fuga tan considerable, por lo general, necesariamente tiene que tener cómplices dentro de la misma autoridad y Amalia no debe estorbar".

(BENITO JUÁREZ) ANOMALÍAS DEL DELEGADO

A Germán de la Garza los vecinos de la Benito Juárez le señalan incontable numero de anomalías respecto a permisos de uso del suelo para construir condominios. Se cree en términos generales que en do esto hay un gran negociazo de muchos millones de pesos. En la ALDF se infórma que ya se ha solicitado al delegado "suspender de manera definitiva las obras de Dakota 95", ante el gran hundimiento producido en los últimos días. Al mismo tiempo, se le piden cuentas al funcionario sobre obras en Insurgentes Sur 1271, Millet 22, Millet 39, Millet 40, Millet 72 y Perugino 42, en la colonia Nochebuena, sin faltar lo de avenida Del Parque, donde hay daños mayores.

(VENUSTIANO CARRANZA) MARGINAN AL MINICOMERCIO

Quienes prestan sus servicios en los mercados públicos,, concentraciones, pla-

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
25.05.2009	Opinión	18

zas de comercio popular, tianguis,, mercado sobre ruedas y comercio en la vía pública en general, deben quedar incorporados al "Consejo para la Recuperación Sanitaria y Económica de la Ciudad de México", afirma el legislador Ser-

gio Jiménez Barrios. Su incorporación representaría beneficios para más de 300 mil personas, carentes de los más elementales apoyos fiscales, económicos y de normatividad.